

Lieu : Ancienne école de Neuville / Heure : 18 heures

Présent.es

Mme Françoise FOUBERT, *Adjointe à la Démocratie Participative* ; Mme Annie ROSSI ; *Adjointe aux finances* ; Mme Marie-Noëlle BALLÉ, *adjointe à la vie associative* ; Mme Marie-Claire LEMARCHAND, *adjointe à la culture* ; Mme Cindy COIGNARD, *conseillère municipale référente du quartier du Val de Vire* ; M Jacques COURTEILLE, *Adjoint chargé des travaux et du cadre de vie* ; M. François-Michel GONET, *Responsable du centre social municipal* ; M Patrick GRESEL, *Directeur des services techniques* ; M. Léopold DEHAYE, *chargé de projets à la Direction des sports, de la vie associative et de la démocratie locale de Vire Normandie.*

M. le Lieutenant MESSAGER et M le Gendarme DUTHOIT, Compagnie de Gendarmerie de Vire Normandie

**Conseller.es
présent.es**

Les personnes n'ayant jamais transmis leur adresse mail l'ont transmise mais les personnes présentes n'ont pas émarginé.

ORDRE DU JOUR

N° du point	Thème
1	Echanges avec la compagnie de gendarmerie de Vire Normandie
2	Autres demandes des habitants

Introduction

En raison de la météo, la déambulation n'a pas eu lieu.

En préambule, François-Michel Gonet, responsable du centre social municipal est intervenu pour présenter l'animation « Cabanes d'été » pour laquelle il sollicite la participation des habitants.

Cindy Coignard, conseillère municipale, a présenté ses nouvelles fonctions d'élue référente sur le quartier du Val de Vire. Elle se tient à la disposition des habitants pour assurer le lien entre la population du quartier et les élus. Une permanence va être mise en place une fois par mois dans le quartier (salle de réunion du gymnase du Val de Vire ou salle Chênedollé), probablement à compter de la rentrée 2024.

ccoignard@virenormandie.fr

I. Echanges avec la compagnie de Gendarmerie

➤ Distributeur à billets Carrefour

Les habitants font remarquer la mauvaise fréquentation de manière continue à proximité du distributeur à billets du Carrefour, créant donc un important sentiment d'insécurité.

Le Lieutenant Messager a rappelé aux habitants que la problématique de la sécurité était un sujet important pour la gendarmerie. Ces personnes ont des difficultés sociales importantes et le Lieutenant comprend le sentiment d'insécurité face à la consommation d'alcool, l'effet de groupe. Il a rappelé qu'aucune agression n'avait eu lieu et indiqué que tout était mis en œuvre pour que la situation soit maîtrisée (patrouilles, contrôles d'identité, arrêté municipal d'interdiction de consommation d'alcool, video-protection, etc). Il a exposé qu'en l'absence de faits répréhensibles par la loi, la gendarmerie n'avait pas à intervenir. La situation doit être étudiée entre différents acteurs : acteurs sociaux, collectivité, gendarmerie.

Les élus ont ajouté qu'ils envisageaient de déplacer le distributeur à billets.

➤ Deux roues et excès de vitesse

Les habitants font part d'excès de vitesse Avenue Pompidou, de deux roues bruyants ainsi que de « rodéo moto » sur le terrain synthétique, notamment pendant les vacances. Les gendarmes indiquent que l'information va être transmises à la Brigade Motorisée.

Les habitants ont sollicité la mise en place de radar pédagogique. Patrick Grésel a pris en compte mais a rappelé que la collectivité n'en avait que deux et qu'ils sont donc très sollicités.

II. Autres demandes

➤ Trottoir du pont

Il avait déjà été signalé que le pont de la rue des Acres (au-dessus de la voie de chemin de fer) ne disposait pas de trottoir. Patrick Grésel va prendre contact avec M. Roger Guillaume pour échanger sur place sur les possibilités en matière notamment de sécurité.

➤ **Stationnement**

Des stationnements sont gênants rue Marcel Foubert.

La collectivité va mandater l'ASVP.

➤ **Nuisances du chenil sauvage rue des Landes**

Les habitants relancent à nouveau cette problématique qui n'est toujours pas résolue. Les habitants s'interrogent sur la destination des excréments des animaux et espèrent que cela ne vienne pas polluer la Vire. Les élus ont indiqué prendre le sujet très au sérieux.

➤ **Odeurs compagnie des fromages**

Les habitants relancent à nouveau cette problématique qui n'est toujours pas résolue. Françoise Foubert a indiqué qu'elle allait faire accélérer le traitement de ces deux sujets qu'elle juge très importants pour le confort de vie des habitants.

➤ **Devenir de la salle Chênedollé**

Les habitants demandent où en sont les échanges sur la salle Chênedollé.

Les élus ont indiqué que l'étude pour qu'elle devienne une cantine de proximité était toujours en cours mais qu'ils ont la volonté que des activités puissent continuer à se dérouler dans la salle en fonction des horaires. Ils souhaitent mettre en place une charte d'utilisation avec les acteurs (chaussures propres, absence de moment de convivialité avec alimentation). Les activités qui ne pourront plus s'y dérouler seront accueillies dans d'autres locaux. Les réservations pour les particuliers le week-end seront toujours possibles mais les élus soulignent que cette salle est très peu utilisée dans ce cadre depuis l'installation du sonomètre pour limiter les nuisances au voisinage.

QUELQUES INFORMATIONS A RETENIR.

1. DATES DE PERMANENCE DE MADAME FOUBERT

Bâtiment Henry Lesage - 14 rue Chênedollé. Vire

Pour tout échange, toute demande ou complément d'information, Mme Foubert reçoit sans rendez-vous au Bâtiment Lesage rue Chênedollé entre 16h et 18h le dernier lundi du mois.

Les prochaines dates de permanence : lundi 3 juin.

La prochaine réunion du conseil de quartier se déroulera après la rentrée de septembre 2024.